
 

 

 

 
 

 
 

 

Lern-Ort Bauern-Hof: 

So können junge Menschen viel lernen. 

Das Netzwerk Lern-Ort Bauern-Hof bietet einen Kurs an. 

Der Kurs ist für Landwirte und Landwirtinnen. 

Die Landwirte und Landwirtinnen wollen etwas für Schul-Klassen auf ihrem Hof 

machen. 

Oder sie planen das. 

Das Land-Wirtschafts-Amt Zollernalbkreis hilft bei dem Kurs. 

Manche Bauernhöfe sind Lern-Orte. 

Das heißt: 

Junge Menschen können auf den Bauernhöfen lernen. 

Zum Beispiel: 

• Woher kommen Lebensmittel? 

• Wie macht man Lebensmittel? 

Das können die jungen Menschen auf den Bauernhöfen sehen. 

Und sie können mehr über die Natur lernen. 

 

Im Zollernalbkreis gibt es mehrere Bauernhöfe als Lern-Orte. 

Die Schulung beginnt am Freitag, den 20. März 2026. 

Die Schulung ist online. 

Sie geht von 9 Uhr morgens bis 17 Uhr nachmittags. 

In der Schulung lernen Sie die Theorie. 

Sie lernen: 

• Wie kann man ein Lern-Ort Bauern-Hof werden? 

• Was muss man dafür machen? 

• Wie kann man den Bauern-Hof sicher für Kinder machen? 
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• Was sind die Regeln für einen Lern-Ort Bauern-Hof in Baden-Württemberg? 

• Wie kann man Geld von der Land-Jugend bekommen? 

Außerdem lernen Sie: 

• Was ist mit Versicherungen wichtig? 

• Was ist mit Haftung wichtig? 

Am zweiten Tag von dem Seminar lernen Sie in der Praxis. 

Das heißt: 

Sie machen Sachen selbst. 

Der zweite Tag ist am Freitag, den 27. März 2026. 

Er geht von 9 Uhr morgens bis 17 Uhr nachmittags. 

Der zweite Tag ist auf dem Eichenhof in Grosselfingen. 

Die Adresse ist: 

Eichgässle 2. 

Der Eichenhof ist ein Biolandbetrieb. 

Das heißt: 

Der Eichenhof arbeitet mit der Natur. 

 

An dem zweiten Tag sind diese Themen wichtig: 

• eigene Bildungs-Angebote machen 

• methodische und pädagogische Konzepte 

• Bildung für nachhaltige Entwicklung 

• Schnitt-Stellen zum Schul-Unterricht. 

Es gibt auch einen Rund-Gang auf dem Eichenhof. 

Sie wollen ein Zertifikat als Lern-Ort Bauern-Hof? 

Dann müssen Sie bei beiden Modulen mitmachen. 

Sie können sich bis zum 13. März auf der Internet-Seite anmelden. 

Die Internet-Seite heißt: www.lob-bw.de 

Auf der Internet-Seite gibt es auch mehr Infos. 


